



Ref.: 421/X-2a/07-18

Julio 25 de 2018

Circular No. 077

A padres de familia de alumnos que participan en Volkstanz

Estimados padres de familia:

Como ya es tradición en el Instituto Austriaco Guatemalteco, los alumnos de IV Bachillerato AB, principalmente, presentarán el Volkstanz a media noche, durante el Baile de Austria (Maturaball).

Les recordamos que la participación de sus hijos en esta actividad, organizada por el colegio, exige de ellos un comportamiento totalmente correcto a lo largo de toda la noche y durante la presentación del baile. Es por ello que, además de las razones legales, está prohibido el consumo de bebidas alcohólicas para ellos.

Cualquier anomalía en la conducta, será reportada inmediatamente y nos comunicaremos con los padres para que lleguen a recoger a su hijo(a) al hotel a la brevedad posible.

Agradecemos su apoyo, de manera que este baile de gala transcurra sin inconvenientes.

Solicitamos llenar el codo adjunto y entregarlo en Dirección General a más tardar el lunes 30 de julio.

Cordialmente,


Lic. Michael Peitler
Director General



Estoy enterado de que la Dirección del Instituto Austriaco exige un excelente comportamiento de mi hijo(a) y de la prohibición de consumir bebidas alcohólicas en Maturaball, ya que está participando en una actividad del colegio. Acepto las sanciones disciplinarias que se establezcan como consecuencia de no cumplir con lo anterior.



Nombre del padre/madre: _____

Nombre del alumno: _____

Grado y sección: _____

Firma

FUNDACIÓN CULTURAL AUSTRIACO GUATEMALTECA

Boulevard Austriaco 23-90 zona 16, Guatemala C.A. ▪ PBX (502) 23091900

www.austriaco.edu.gt ▪ instituto@austriaco.edu.gt